

BOLETÍN DE PRENSA N° 88

Quibdó, 22 de julio de 2013.- Suspensión del servicio de acueducto a varios sectores de la ciudad.

A partir de mañana 23 de julio el suministro de acueducto se verá afectado en el Circuito de Las Margaritas.

A dicho circuito pertenecen los sectores de: Chicharronal, Las Margaritas, La Esmeralda, San Judas y la calle de La Esperanza.

La suspensión obedece a una intervención que se hará para mantener la calidad de agua potable y evitar focos de contaminación.

Se aprovechará para identificar y reparar fugas que contribuirán a mejorar la presión, lo que puede garantizar que se provea líquido a sectores aledaños que hoy no cuentan con el servicio de acueducto.

Estos trabajos tendrán una semana de duración, pues se hará levantamiento y mejoramiento de tuberías y las pruebas correspondientes que garanticen el óptimo funcionamiento del sistema para estos sectores.

La intervención está enmarcada dentro de la optimización que adelanta la empresa en los distintos circuitos de la ciudad y el objetivo de éste, obedece a poder aumentar en un futuro las horas de suministro en las zonas que hoy tienen servicio de acueducto.

Por las molestias que se presentarán, pedimos disculpas.

Jhasser Danilo Perea – Comunicaciones